


B Y  R O Y A L  I N V I T A T I O N

H i s  M a j e s t y,  K i n g  Z w e l i t h i n i  G o o d w i l l  k a B h e k u z u l u

B y  a p p o i n t m e n t  t o  H i s  M a j e s t y , 

K i n g  Z w e l i t h i n i  G o o d w i l l  k a B h e k u z u l u

King Zwelithini Goodwill kaBhekuzulu, ruler of the Zulu Kingdom and Head of State of the 

magnificent lands of KwaZulu Natal, invites you and your family to make a home within the 

ancient Royal Hunting Grounds of one of Africa’s most beautiful and richly endowed kingdoms. 

At Thanda Royal Residences, Africa’s unique wildlife heritage and timeless rhythms 

reveal a rare natural haven where contemporary grandeur meets the power 

and enchantment of the Zulu Dynasty.

This Royal Invitation is extended to you to join His Majesty, the Chairman, Founder and Owner 

of Thanda, Dan Olofsson, and CEO and Vice Chairman, Pierre Delvaux in achieving your Thanda 

Royal Residence and taking up your place as one of ten Founder Members worldwide.

Hear the ancient call of the earth and the heartbeat of the Zulu nation, walk in the footsteps 

of lions, bless your family with this opportunity to live the Thanda Royal Life and leave 

an Intergenerational Legacy, as is the Royal Way.
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IHRE KÖNIGLICHE EINLADUNG
Seine Majestät,  König Zwelithini Goodwill  kaBhekuzulu

König Zwelithini Goodwill kaBhekuzulu, Herrscher des Königreichs Zulu und Staatsoberhaupt der 
prächtigen Provinz KwaZulu-Natal, lädt Sie und Ihre Familie herzlich ein, sich in den uralten Jagd- 

gründen einer der schönsten und am reichsten ausgestatteten Königreiche ein Zuhause zu schaffen. 

In den Thanda Royal Residences kreiert das einzigartige Erbe von Afrikas Tierwelt und sein ewig  
pulsierender Rhythmus eine rare Oase der Natur, in der sich moderne Pracht mit der Kraft und dem 

Zauber der Zulu Dynastie vereint. 

Diese königliche Einladung ist an Sie gerichtet mit dem Angebot, sich Seiner Majestät sowie den 
Präsidenten, Gründer und Eigentümer von Thanda, Dan Olofsson, und dem Vizepräsidenten, Pierre 
Delvaux, anzuschließen, indem Sie Ihren Platz als eines der weltweit nur zehn Gründungsmitglieder 

einnehmen und eine Thanda Royal Residence erwerben. 

Hören Sie den archaischen Ruf der Erde und den Herzschlag der Zulu, folgen Sie den Spuren der 
Löwen und segnen Sie Ihre Familie mit einem königlichen Leben in Thanda! Sie schaffen ein  

generationsübergreifendes Vermächtnis, ganz so, wie es Könige zu tun pflegen. 

Im Auftrag seiner Majestät, 
König Zwelithini Goodwill kaBhekuzulu
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Your Thanda Royal Residence is a luxurious Villa in the pristine wildlife haven of 
northern Zululand, South Africa. 

It is exquisitely designed by leading architects, beautifully furnished and situated in the access-controlled, 

high security Thanda Royal Residences Estate to which you will have exclusive access.

As one of ten Founder Members you will have first choice of the sites on which a total of 44 Villas will be 

built, ranging in size from 1 hectare to 38 hectares, each offering unique and dramatic views of mountains, 

valleys and rivers. Your Thanda Royal Residence is a stand-alone Villa of between 350 square metres and 

1,000 square metres. 

Each Thanda Royal Residence will offer absolute privacy and the entire perimeter of the Thanda Royal Residences 

Estate will be fenced with electrified barriers to provide security and protection from the wild animals in the 

surrounding Big Five reserve, where you have traversing rights. You will feel completely safe and secluded, and 

at the same time you will know you are truly alive when you are living among lions.

“This unique real estate offering is all about owners enjoying an exceptional lifestyle with exciting experiences, 

combined with the opportunity to do good and give back through philanthropic initiatives, all of which will 

create memories of a lifetime and a legacy that can be bequeathed to future generations.”

- Pierre Delvaux, Thanda Group CEO and Vice Chairman

W H A T  A R E  T H E  T H A N D A 

R O Y A L  R E S I D E N C E S ?

A T L A N T I C
O C E A N

K w a Z u l u
N a t a l

W e s t e r n  C a p e

E a s t e r n  C a p e

N o r t h e r n  C a p e

F r e e  S t a t e

N o r t h  W e s t G a u t e n g

L i m p o p o

M p u m a -
l a n g a

I N D I A N
O C E A N

N A M I B I A

S O U T H  A F R I C A
L E S O T H O

S W A Z I L A N D

Z U L U L A N D

B O T S W A N A

Z I M B A B W E

M O Z A M B I Q U E

WAS SIND DIE THANDA  
ROYAL RESIDENCES?

IHRE THANDA ROYAL RESIDENCE IST EINE LUXURIÖSE VILLA INMIT TEN DES  
UNBERÜHRTEN TIERPARADIESES DES NÖRDLICHEN ZULULANDES IN SÜDAFRIKA. 

Designt von führenden Architekten und wunderschön möbliert ist sie auf dem gesicherten Grund der Thanda 
Royal Residences gelegen, zu dem Sie exklusiven Zugang genießen. 

Als eines der Gründungsmitglieder wählen Sie frei aus den ein bis 38 Hektar großen Grundstücken, auf denen 
die insgesamt 44 Villen erbaut werden. Jedes Grundstück bietet einzigartige und atemberaubende Blicke auf 
die Berge, Täler und Flüsse der Umgebung. Die möglichen Wohnflächen ihrer alleinstehenden Thanda Royal 
Residence betragen zwischen 350 m2 bis 1000 m2. 

Jede Thanda Royal Residence bietet ihren Bewohnern absolute Privatsphäre und alle Annehmlichkeiten der 
Thanda Royal Residences. Das Grundstück wird eingezäunt, eine elektrische Barriere schützt Sie vor den 
wilden Tieren des Big Five Reservats, das Ihre Villa umgibt. Selbstverständlich besitzen Sie ein uneinge- 
schränktes Durchfahrtsrecht. Fühlen Sie sich absolut geschützt und sicher – und gleichzeitig wunderbar  
lebendig, an diesem Ort mitten unter Löwen. 

„Dieses einzigartige Immobilienangebot richtet sich an Eigentümer, die einen außergewöhnlichen Lebensstil 
und aufregende Erfahrungen lieben. Darüber hinaus bietet es die Möglichkeit, Gutes zu tun und den  
Menschen durch philanthropische Initiativen der Region etwas zurück zu geben. Hier entstehen Erinnerungen, 
die ein Leben lang halten und ein Erbe, das an zukünftige Generationen weitergegeben wird.“

Pierre Delvaux, Thanda Group CEO & Vice Chairman
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D U  F Ü H L S T  D I C H  W U N D E R B A R  L E B E N D I G ,  W E N N  D U  U N T E R  L Ö W E N  L E B S T .



Haftung: Alle in diesem Dokument enthaltenen Informationen sind unverbindlich und beruhen ausschließlich auf Angaben des Bauträgers. Die Informationen geben den derzeitigen Stand der Planungen wieder, Änderungen bleiben ausdrücklich vorbehalten. Für die Richtigkeit, Vollständigkeit und 
Aktualität der Informationen wird keine Gewähr übernommen. Wir empfehlen, eigene Recherchen vorzunehmen und Einschätzungen qualifizierter Dritter einzuholen, bevor Sie eine Kaufentscheidung treffen. Die in dem Dokument enthaltenen Informationen stellen kein Angebot auf Abschluss eines 
Vertrages – gleich welcher Rechtsnatur – dar, weder des Bauträgers noch von der EV Resorts GmbH. Eine Haftung von EV Resorts GmbH wird ausgeschlossen, sofern diese nicht auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung von EV Resorts GmbH beruht.
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